

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

UNIVERSITÉ DE DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

RECTORAT

CABINET DU RECTEUR



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

UNIVERSITY OF DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

CHANCELLERY

THE VICE-CHANCELLOR'S OFFICE

BP 96, Dschang (Cameroun) – Tél./Fax (237) 233 45 13 81 – Website : <http://www.univ-dschang.org>. E-mail: udsrectorat@univ-dschang.org

N° 613/UDs/R

Dschang, le **23 MAI 2023**

COMMUNIQUE

*2^{ème} appel à projets du Fonds Institutionnel d'Appui à la Recherche (FIAR)
de l'Université de Dschang*

Prorogation de la date limite de dépôt des projets : 23 juin 2023

Le Recteur de l'Université de Dschang informe les enseignants-chercheurs de son Institution intéressés par le 2^{ème} appel à projets du Fonds Institutionnel d'Appui à la Recherche (FIAR) de l'Université de Dschang que la date limite de dépôt des projets initialement fixée au 02 mai 2023 est reportée au 23 juin 2023.

Il est rappelé que le FIAR récompense le meilleur projet par Etablissement. La multitude de candidatures étant un gage de vitalité scientifique, le nombre de projets proposés par les enseignants-chercheurs d'un Etablissement de l'UDs n'est pas limité. Les porteurs de projets ayant déjà déposé leurs propositions ont la possibilité de les retirer pour amélioration et soumission avant la date indiquée.

Pour tous renseignements complémentaires, veuillez contacter :

Mme TCHOUBAYO Désirée Blandine

Secrétariat du Vice-Recteur Chargé de la Recherche,

de la Coopération et des Relations avec le Monde des Entreprises

Tél : 697 63 76 01 / 677 77 03 69

E-mail : blandoche2002@gmail.com

LE RECTEUR / THE VICE-CHANCELLOR

Prof. Roger TSAFACK NANFOSSO

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

UNIVERSITÉ DE DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

RECTORAT

CABINET DU RECTEUR



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

UNIVERSITY OF DSCHANG
Scholae Thesaurus Dschangensis Ibi Cordum

CHANCELLERY

THE VICE-CHANCELLOR'S OFFICE

BP 96, Dschang (Cameroun) – Tél./Fax (237) 233 45 13 81 – Website : <http://www.univ-dschang.org> E-mail: udsrectorat@univ-dschang.org

N° G13 / 03000 /UDs/R

Dschang, the **24 MAI 2023**

COMMUNIQUE

2nd call for projects of the Institutional Research Support Fund (FIAR) of the University of Dschang

Extension of deadline for submission of projects: 23 June 2023

The Vice-Chancellor of the University of Dschang informs Lecturers-Researchers of his Institution interested in the 2nd call for projects of the Institutional Research Support Fund (FIAR) of the University of Dschang that the deadline for the submission of projects initially set for 02 May 2023 is extended to 23 June 2023.

It should be recalled that the FIAR rewards the best project per Faculty or School. The number of applications being a gauge of scientific vitality, the number of projects proposed by Lecturers-Researchers of any Faculty or School of the UDs is not limited. Project leaders who have already submitted their proposed projects have the opportunity to withdraw them for improvement and submission before the date indicated.

For more information, contact:

Mrs TCHOUBAYO Désirée Blandine

Secretariat of the Deputy Vice-Chancellor in charge of Cooperation with the Business World

Tél: 697 63 76 01 / 677 77 03 69

Email: blandoche2002@gmail.com

